
В З Я Т Ь  ПЕгРВЕгИСТРО
в цгшм союзном мешком шмшмм

Дадим в подарок 7-мус‘езду советов 
перевыполнение программы

Пролетарии всех стран, соединяйтесь

Под руководством политотде 
ла Томской ж. д .,  при помощи 
Барнаульского Горкома ВНП(б) 
и Городского совета партийные, 
хозяйственные и профсоюзные 
организации успешно выполни 
ли ежемесячно производствен* 
кую программу.

Сенрет в победе заключается  
в росте политической активно 
сти рабочих, ИТР и слун ащнх. 
в развертывании социалистиче 
сного соревнования между цеха 
ми, бригадами, за выполнение 
условий внутри заводского, до
рожного и Союзного соревнова
ния паровоз чинов. Усг ех в побе 
де является еще в том, что пар 
тийиые хозяйственные, проф
союзные организации, несмотря 
нс систематические перебои в 
снабжение завода материалами, 
успешно преодолевают все тру 
Дчости в ремонте паровозов, ва 
гоно«, ну ем борьбы з< макси
мальное использование всех вну 
1 ремних рессурсоазавода.

Сейчас мы проводим величай
шую политическую кампанию— 
отчеты и выборы Городского 
совета. Мы включились в про
изводственный поход имени 7 го 
Сезда советов. Вызвали на со 
циалистическое соревнование ра 
бочих и ИТР депо Барнаул, обес 
лечить 100 процентную явку всех 
избирателей на отчетные и вы 

/б о р н ы е  собрания, избрать в но
вый состав Городского совета 
лучших ударников сталинского 
призыва на ж. д транспорте, 
знатных людей нашего завода. 
Дать в ноябре высокого начест 
ва 10 паровозов, 200 вагонов 100 
тонн пановни, 200 тонн литья— 
высокого качества

Но однано на сегодня мы еще 
имеем фанты неудовлетвори 
тельной работы, неудовлетвори 
тельное качество ремонта (пи
сьмо машиниста тов. Донец 
по паровозу № 70S). Мы на 
23 ноября недодали по плану 4 
паровоза, 13 вагонов, отстаем  
по ремонту аварийных вагонов  
и производству запчастей на ли 
нию (кузнечной пановни). Мы 
еще не добились чистого, куль
турного цеха, рабочего места. 
Мы также еще не имеем 100 
лроц. явии избирателей на от
четные собрания Городского со 
аета. 1-е отчетное собрание 22 
ноября по 5 му избирательному 
участку имело явку избчрате- 

> лей всего лишь иа 98.3 проц.
Мы ударник» завода учиты

вая, что не к лицу нам передо
викам города Барнаула и Том-

1934 Г.
сной дороги отставать в выпол 
нении программы и иметь неу
довлетворительное качество про 
дунции, чтобы ознаменовать 7-и 
С езд советов новыми произвол 
ствеиными победами, мы берем 
на себя обязательство^ вь пол 
нить производственный план 34 
года по ремонту вагонов н 15 
денабря и дать сверх годовой 
программы в лодарон 7 му С'ез- 
ду 1П0 вагонов напитально-сре 
диего ремонта, по кузнечной но 
вой лаковне правительственное 
задание на 1934 год 950 тонн вы 
полнено 13 ноября, в подарон 
7-му Сезду Советов дать сверх 
годового задания 163 тонны па
ковки.

По чугунному литью выпол
нить годовое правительствен 
ное задание и 25 ноября и дать  
подарон 7-му Сезду советов  
и 1 января сверх правительст
венного задария 267 тони чугун 
иого литья По ремонту парово 
зов годовое задание н 1-му ян
варя программу 1934 года 120 
единиц перевыполнить иа 2еди  
ницы.

Кроме того снизить себесто
имость, сократить простой в ре 
монте, сократить брак литья и 
пановни до установленных по 
нэзагелей по внутри-заводско 
му соревнованию. Превратить це 
ха, рабочее место, станин, ин
струменты, в чистый культур
ный вид. Провести ряд меропри 
ятий по улучшению культурно- 
бытовых условий трудящихся 
завода нак то: устройство кат 
на. пополнить библиотеку, при
обрести спортивный и физнуль 
турный инвентарь, обеспечить 
всех рабочих топливом. Образ
цово провести отчетно перевы
борную кампанию советов.

Это обязательство выполнить 
имеем полную возможность, по 
рукой нам в этом является креп 
кая партийная, хозяйственная 
организации, комсомол, свыше 
тысячи ударников—передовых 
людей завода.

Мы с полной уверенностью за 
являем, что 7-му Сезду Советов 
будем рапортовать 100 процент 
иым выполнением наших пбяза 
тельств. Просим Городской со 
вет, Горном ВКП(б), Дорполитот 
дел оказывать нам всемерную 
помощь в выполнении наших 
обязательств и н открытию 7-го 
С'езда Советов предоставить нам 
право рапортовать победами.

(Эти обязательства утверждены на 
рабочем собрании завода).

Орган парткома 
... — завкома —
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Организованность и активность на 
собрании избирателен

БЫТЬ ГОТОВЫМИ К СНЕГОБОРЬБЕ
В борьбе со снегозаносами комму

нисты, комсомольцы и техшкола 
ПВРЗ проявили большое желание по 
очистке от снега путей и территории 
3" вод .

Пр форганизация цехов провела 
беседу с рабочими в цехах о свое- 
вре«ен юй уборке снега с n y te -. По- 
С а̂по ление СНК Союза от 12 нояб
ря 1934 года гоеорит о свсевремен- 
н подготовке к борьбе со снежны 
ми заносами, кажется ясно, что дол 
жно быть все подготев 1ено и прова 
рен .

Однако, имеются ia -.ие случаи: ко 
меня нт завода т. Жаров проявил пол 
ную неповоротливость^ не ра ставил 
сю р жей по очистке снега иа требу 
е-'ых участках. В результате чего в 
н чь на 17 е ноября у вагоцного це
ха 3 вагона сошли с пугей и задер
жали зарядку цеха на 3 часа.

Материальный отдел также прояв
ляет полную успокоенность и не за
ботится о своевременном обеспече
нии лопатами, пример 23 ноября пу
тевая группа выписала 150 лопат, ко 
гда требованием пришли в склад 
то т м оказалось всего 70 лопат, но 
и те плохого качеств).

Материальному отделу нужно сво
евременно обеспечить требуемым ко 
личеством лопат и др. инС1рументом 
завод Тов. Жарову нужно больше 
проявить бдительюсть, своевремен
но проверять посты не успокаивать 
ся тем, что поставил пост, надо еще 
его и проверить. Новоселов.

В клуб .Красный Прсфинтерн* 
ПВРЗ 23 ноября на отчетное собра
ние Горсовета но 54 избирательному 
участку явилось 81 проц. избирате
лей. Член президиума тов. Ващенко 
в полуторачасовом д< кладе показал 
развернутую картину хозяйственно- 
политичес ого и культурного роста 
нашего района. В св тем докладе т. 
Ващенко остановился на наровозо-на 
г но-ремоцтном зав де подчеркнул, 
что „в пре шедшие годы ПВРЗ про
грамму не выполнял, а в этот г >д 
триграмму завод вы ютиил и перезы 

полнил Честь и слав а этому кол
лективу... есть в цехах челтескинцы 
эго т т. Якубко, Щук те, Упоров, 
Зенкевич и до. по ним нужно рав- 
тятся отстающим"

П.сле доклада т. Ващенко в пре
ниях, тов. Упоров с ата.ц 

Горсовет с д е л а л  м н о г о  
и много еще н а д о  д е л а т ь. Нет 
на ПВРЗ автобусного движения. На 
нов м базаре в садгороде неоргт- 
низована мясная то ювля и если 
вздумаешь упигьмяса то приходится 
за 4 километра итти на старый ба
зар гешком. Г рсоиег недостаточтп 
поднят общественность на борьбу с 
хулиганством.

Тов. Стеценко нач. завода указал. 
Горсовет проделал большую т аботу. 

Промыш енность города растет Ряд за 
вод в выполни'И программу, но 
ес ь и о стающие на которые надо 
уделить внимание.

Горсовету надо обратить внимание 
на здравлхранение мы открыли амбу 
латорню, а кабинеты не чем обору
довать, Горсовет нам должен оказать 
помощь.

По культурному обслуживанию ра 
бочнх, Горсовет мало уделил внима
ния. у нас нет театра, последний на 
ход«тся в г о р о д е .  Нужно 
театр приблизить к рабочим районам. 
Нужно проложить шоссейную доро
гу до ПВРЗ и организов -ть авт бус 
ное движение. С задачами выполне
ния производственной программы мы 
в 1934 году с р вилиг-ь. На 1935 г я 
перед нами стоят еще большие зада 
чи;--\ величение программы, расшире 
ние цехов, завода. Горсовет нам "дол 
жет оказать н мощь в смысле снаб 
ж мня матери игами Сн бжаютций 
• ас лесозавод п >хо беснеч>-вает 
материалами и дает плохое качество. 
Г-рс вет до. жен взять под контроль 
работу лесозавода.

После к р и т и к и  направлен
ной на уучшение рабсты горсовета, 
с >ор?ние дало следующую оценку 
р боте горсовета: политическую
линию признать правильной, 
а прантичесиую работу вполне 
удовлетворительной. Для состав
ления наказа новому составу Горсо
вета избрали комиссию из 5 человек, 
тут-же на собрании наметили канди 
датуры в н вый состав Городского 
совета т. Вашей той лучших уларникии 

| завода. НОВОСЕЛОВ.

Готовимся к съезду советов
Мы бригадиры электросва

рочного цеха, готовясь до 
стойно встретить 7-й Сезд со 
ветов, помимо индивидуаль
ных договоров заключили бри 
гадные договора со следую
щими показателями: 

Правильно расставить ра
бочую силу в бригаде. Недо- 
пускать ни одного случая 
брака по электросварке. Йзго 
товленные детали давать це
хам в срок. По примеру бри 
гадира тов. Синцова, электро 
сварщиков Коновалова н Пур- 
това, сдать испытания по за 
варке и варке заплат котла 
(потолочная сварка) не ниже, 
как на отлично и „хорошо11.

Помогать отстающим
Я родился в 1891 году, на

чал работать с 1904 года. До 
1931 года работал на водном 
транспорте.

Сначала грязь выгребал на 
пароходах, потом подавал за
клепки, работал котельщиком, 
электромонтером, слесарем.

В 1931 году поступил на 
ПВРЗ, сначала работал сле
сарем, а сейчас работаю бри 
гадиром инжекторной “брига
ды.

В кандидаты вступил в 1932
году. Во время чистки меня | грамотным

перевели в сочувствующие, я 
понимаю, что сделали пра- 
вильно-я малограмотный, но 
сейчас хожу учиться в школу.

В моей бригаде все моло
дежь, еще неопытна в рабо

т е ,  выходит паровоз надо про 
верить самому-нельзя так 
оставить, бывает, что и шко
лу пропустит. Я плохо раз
бираюсь когда читаю а иног
да и непонимаю что пишут, 
хорошо если-бы кто помогал 
мне, я хочу быть политически

ПЯТКОВ.

Будем бороться за чистоту 
агрегата, рабочего места, ин
струмента и всего цеха. Зор
ко следить за правильным ио 
пользованием машин и всею 
оборудования. Изжить обез
личку в инструменте, держа
телей щитков, щеток и др. 
материалов Не иметь дисци
плинарных взысканий в бри
гаде.

Пригадиры: Лакеев, Синцов, 
Ховалов, Долматов, Г орбунов.

ОТЧЕТ ДЕПУТАТА 
ГОРСОВЕТА

Депутат Горсовета т. Игна 21 ноя
бри отчитался в цехе перед своими 
избирателями. За время работы он 
сделал многое. В 1980 году направ
лен Горсоветом на лесозаготовки где 
план не выполнялся и плохо было с 
заработной платой рабочих. Благода 
ря активной работы т. Игна план 
стал выполняться иа 100 проц. и улуч 
шилось положение с зарплатой ра
бочих.

Во время проверки Горбольницы 
где обнаружен плохой уход за боль
ными т. Игна выявил, что сам. зав. 
Г> рбольницей—бывший белый -офи
цер, занимался вредительством, в 
больнице безооразия были устране
ны. Активно проводил работу в це
хах, проводил беседы с рабочими в 
обеденные перерывы.

Т. Игна хороший работник и иа 
производстве, ударник, выполняет 
программу свыше 100 проц.
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В ё ж с т  цехе нет борьбы с простоями
Узким местом в выполне 

нии производственной про
граммы в колесном цехе яв
ляется бандажное отделение. 
Пресс для посадки осей и 
распрессовки их простаивает 
сменами, в 3-ю смену 21 нояб 
ря пресс стоял только лишь 
потому, что порвался на нем 
ремень, а бригадир Мамонов 
не распорядился отдать его 
на сшивку.

Станок №  52 по расточке 
цилиндров и станок Хя 53 по 
обдирке осей своевременно 
бригадирами не загружаются, 
а отсюда получается простой. 
Станок № 53 39 ноября стоял 
4 часа, станок № 52 14, 15 и| 
16 ноября простоял 6 часов, i 
Начальник цеха тов. Скура-1

тович зная об этих безобра
зиях мер к загрузке обору
дования не принимает.

Брак колесных пар входит 
в систему. 15 ноября токаря 
станка № зз Гайнутдинов, 
Шараевский и Кудрявцев об 
точили бандажи вместо 40 м-м. 
на 37 38 м-м. С

Партийной и профсоюзной 
организациям колесного це
ха надо обсудить состояние 
работы цеха, потребовать от 
хозяйственных организаций 
цеха полной загрузки обору
дования, а самим повести 
большевистскую борьбу зака 
чество выпускаемой продук 
цил, за честь своей фабрич 
ной марки цеха. Рабкор.

Колесные пары продолжают подаваться не по графину
На неоднократные наши за 

просы подавать колесные па 
ры вагонному цеху, до . по
становки вагонов на ремонт 
за день вперед, но колесный 
цех продолжает подавать с 
большим опозданием, а иног
да и совсем срывает подачу, 
чем задерживает своевремен
ный выход вагонов из ремон 
та и сборку рычажной пере
дачи. Примерное снабжение: 

На крытые вагоны № 856011 
и 4-осный № 697817 нужно 
было подать колесные пары 
13 ноября, а подали только 
14, на вагоны №№ 517956, 
508874, 509424 и платформу

Хя 924895 1, 3, 4, 5-ю колес
ные пары вместо 13 ноября 
подали 14 ноября к 6 час.ве 
чера, а вторую пару подали 
позднее на полчаса. Крытый 
4-осный вагон № 690455 ко
лесными' парами совсем ие 
обеспечили.

Дольше такое положение 
терпимо быть не может. Мы 
ударники вагонного цеха про 
сим нач. производственного 
отдела т Кендзерского заота 
вить начальника колесного 
цеха т. Скуратович подавать 
колесные пары вагонному це 
ху по графику.

Поп в, Ануфрин К. злов С.

ИСПОЛЬЗОВАТЬ СТАНКИ ПРОИЗВОДИТЕЛЬНО
Администрация механичес

кого цеха говорит рабочим 
так: „кто не выполняет в те
чении 3-х месяцев производ
ственной программы, с рабо
ты снимается*1, а когда рабо 
чие по вине администрации 
п р о с т а и в а ю т  часами, 
теряют свой основной зарабо 
ток, тормозят выполнение про 
изводственной программы ве 
дущих цехов, об этом адми
нистрация умалчивает. В 
ночь на 19 ноября токарный 
станок № 6 из-за отсутствия! 
работы стоял три часа, де-|

журный инженер Крупский 
не обеспечил станок работой.

В ночь на 21 ноября этот- 
же станок стоял 5 часов, де
журный мастер Сизоненко не 
смотря на то, что рабюта бы 
ла станок не загрузил. Эти 
случаи не единичны, бывает 
также и с другими станками.

Начальнику механического 
цеха тов. Козлову, надо по
требовать от мастеров полной 
загрузки станков. Всякий не 
производительный простой от 
носить за счет виновных.

КИЧАК.

Работать в цехе, а не в кабинете
Инспектор по разметке ва

гонов Тунгусов работает ка 
бинетным порядком. Вагоны 
не размечает, детали своевре 
менно не заказывает, что от
ражается на выполнении про 
изводственной программу це 
ха. Вот „художества** Тунгусо 
ва: на 4-осный вагон № 144766 
17-го ноября дал заявку на 
колесные пары американские, 
а требовались хопперовские, 
вагон трое суток простоял на 
козлах. В тот-же день для 
углярки № 1021024 не зака
зал шкворней 2 шт. и не еде 
лал разметки сломанной шквор 
невой чаши, слесарям приш
лось временно опустить ва
гон, чтобы не сорвать заряд

ку цеха вагонами, а 20 нояб 
ря вторично производилась 
под'емва этого вагона.

На 4-осный ледник № 134126 
Тунгусов 19 ноября не зака 
зал заплату на нижнюю пол
ку буферного бруса, эту ра 
боту выполнил мастер кле
пальных работ т. Павлов.

Мы ударники вагонного це 
ха по-большевистски готовим 
ся к встрече 7-го с‘езда Со
ветов, а Тунгусов нам мешает. 
Просим начальника произвол 
ственного отдела заставить 
Тунгусова работать в цехе, а 
не в кабинете.

Фомин, Хазей, Ануфрин, 
Козлов Н.

БРАКОДЕЛОВ СТАНОЧНО-РЕМОНТНОГО ЦЕХА СУДИТЬ
Слесаря станочно-ремонтно 

го цеха: Султарихин, Власов, 
Герасимов, Новоселов, Гарин, 
Хромин, Кашенников—подру 
ководством бригадира Ивано
ва 31 октября 1934 г. ремон
тировали станок № 20, затра 
тили на его ремонт 532 часа 
и за работу получили 477 р. 
70 кои.

Отремонтированный станок 
к работе оказался непригод
ным т. к. переключательная 
шестерня коробки скоростей, 
вместо стальной была постав 
лена медная. Во время уста
новки шестерни слесаря сло
мали один зуб, взамен его по 
ставили стальной.

При пуске станка зу-б рас-1

шатался и выпал в результа 
те поломал еще 9 зубьев, ста 
нок выбыл о б р а т н о  из 
строя на 2-е суток. Постави 
ли прежнюю 'негодную ше
стерню, но работать на стан
ке нельзя, получается стук и 
отражается на качество обра 
батываемой продукции.

Начальнику станочно- ре
монтного цеха тов. Болотову 
надо немедленно дело брако
делов ремонтирующих станок 
№ 20 передать транспортно
му военному прокурору для 
привлечения виновных к уго
ловной ответственности.

„Легкая кавалерия**:
Мозгов, Тихомиров, 

Васильев.

Беспризорное общежитие
Комсомольцам живущим в 

интернате не создано культур 
ных у с л о в и й .  Как-буд 
то-бы там нет хозяина, а на 
самом деле их насчитывается 
три: начальник администра
тивной части Полковников, 
комендант зданий Куровскип, 
комсорг завода-Доценко.

Но ни один из них в обще 
житие не заглядывает и не 
интересуется, а как-же жи
вут ребята?

В интернате имеется, элек 
тричсская проводка, но нет 
огня, ребятам окончившим 
работу во вторую смену при 
ходится кутать в потьмах, 
не говоря уже о каких-либо 
вечерних занятиях. Нет и ке
росиновых ламп. Матрацы вы

даны худые и набиты таким 
сеном, что опасно на них ло
житься. Подушки с одной на 
во.тшчкоц-нельзя их и пости
рать.
В помещении грязно, полы 

подметаются и моются редко. 
Сторожиха ничего неделает 
больше лежит на печке. Поме 
тцение интерната холодное, 
из за отсутствия дров и угля 
не отопляется. До сих пор 
общежитие полностью жиль
цами не заполнено, две крова в 
ти стоят свободные.

Председателю завкома тов. 
Ермолину надо найти хо 
зяина беспризорного интерна 
та и заставить привести его 
в культурное общежитие.

Крюнштраум, Порошин.

Итоги соревнования
В итоге соревнования групп 

по ш к о л е  Ф. 3. У. 
за октябрь м-ц первые места 
заняли: по группам нового на 
бора—6-я токарной специаль 
ности и по группам старого 
набора—вторая вагонников 
слесарей. Вторые места за ни 
мают—7-я группа столяры 
Верхнеудинцы.

Эти группы имеют пучшие. 
показатели по выполнению 
программы, по дисциплине, 
по качеству. Особого вни
мания заслуживает 6 я труп 
па, как наиболее дисциплина 
рованная, она лучше дру 
гих групп развернула и мае 
совую работу. 6 и 9 группы 
снизили общий балл по со
ревнованию, главным образом 
за счет проступков учеников 
Полякова и Пирогова.

Последние места, позорные 
места в соревновании зани
мают: 8-я группа столяров,
3-я токарей и 1-я слесарей 
в а г о н н и к о в  и м е ю щ и е  
наиболее слабое выполнение 
программы (75 проц.) прогу
лы и проступки: кража и дра 
ка. 3-я группа токарей поте
ряла все баллы благодаря 
прогулам Знаменского и ухо 
ду всей группы сфермы.’Сле 
саря-вагонники из 1-й груп
пы имеют прогулы с фермы, 
драку, расхлябанность ди
сциплины.

Общая характеристика ра
боты групп свидетельствует 
о том, что соревнование про
ходит слабо, что плохо чув 
ствуется борьба за образцо
вую школу Целый ряд обя
зательств групп остается ве 
выполненным Профорги а 
комсорги халатно относятся 
к своевременной проверке 
групповых и индивидуальных 
договоров, отстающие группы ■ 
не мобилизуются на борьбу с 
систематическими прорывами 
в их работе.

Основной нашей задачей 
должно быть серьезнейшее 
внимание к социалистическо
му соревнованию, методу улу ч 
шения всей нашей учебной 
работы. КОЛЕНКОВ.

Красная школьная доска
Но решению треугольника ш, олы 

ФЗУ за хорошее аче во учебы и 
дисциплину, заносятся на красную 
д ску почета: Шадрин—1 группа,
Шабалин 3 гр., Бушмакин—2 > р., 
Баранов—4 гр., Пирогов— 5 гр., Ф - 
д фов 5 гр., Алянин—6 гр., Латки- 
на—6 гр., П узиков-6 гр., Шкребин

7 гр., Логинов 8 гр., Поляков—9 
группа.
Черная школьная доска

За пюхие показатели в учебе, за 
разгильдяйство, за нарушение тр^до I 
вой дисциплины, решением треуголь 
ника школы занося:ся на черную 
доску позора:

Гулидова 1 гр., Клейманов—4 гр., 
Дионин—9 гр., Т«ачен о 8 го ., Ку- 
карцев-5 гр., Климов--5 гр., Ст. сь -s 
-10  группа
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